

VOTRE RÉGION

CHAMBÉRY | Maison d'arrêt FO dénonce de nouveau la surpopulation



La prison compte actuellement 123 détenus. Photo Le DL

Hier, Thierry Gidon de FO pénitentiaire, a de nouveau dénoncé la situation à la maison d'arrêt de Chambéry.

Pour le représentant syndical, la surpopulation de détenus reste le problème majeur : « Il y a un taux d'occupation de 200 % à Chambéry. Il y a 123 détenus en ce moment, et nous avons 11 cellules de 9 m² où s'entassent 3 détenus. »

Ce problème n'est pas nouveau à Chambéry, et le syndicat FO le dénonce régulièrement : « C'est la maison d'arrêt la plus surpeuplée de toute la région Rhône-

Alpes. Mais le choc carcéral s'aggrave, il n'y a plus de place dans le quartier des nouveaux arrivants, ils passent directement avec les autres détenus ».

Thierry Gidon interpelle également les magistrats savoyards : « Ils placent beaucoup de personnes en détention provisoire à Chambéry. Pourtant ils connaissent la situation et savent que nous sommes saturés. Je comprends la facilité de les avoir sous la main. Mais il faut aussi que les magistrats nous entendent ».

S.D.